

Am Fest Unserer Lieben Frau von der Barmherzigkeit

O. F., Venezuela

01.01.2016

Aufgrund von Handlungen, die sich aus meiner Arbeit als Anwalt ergaben, wurde ich ungerecht meiner Freiheit beraubt. Sofort begann ich, zum hl. Josefmaria zu beten und ihn um baldige Freilassung zu bitten, die mir am 24. September, dem Fest Unserer Lieben Frau von der Barmherzigkeit, der

Patronin der Freiheit, gewährt wurde.

Ich möchte dabei auf die besondere Andacht des hl. Josefmaria zur Muttergottes von der Barmherzigkeit aufmerksam machen. Ich bin überzeugt, dass er mir in dieser äußerst schwierigen Lage geholfen hat.

pdf | automatisch generiertes Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/am-fest-unserer-lieben-frau-von-
der-barmherzigkeit/](https://opusdei.org/de-at/article/am-fest-unserer-lieben-frau-von-der-barmherzigkeit/) (24.02.2026)